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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Бизнесмен Дмитрий Босов продает свой таймырский проект 
«Востокуголь» Дмитрия Босова и Александра Исаева продают свой угольный проект 

«Востокуголь-Диксон» на Таймыре. 
Как сообщает «КоммерсантЪ-Сибирь», актив  предлагается в первую очередь крупным 

госкомпаниям, среди которых «Ростех», «Росатом» и «Роснефть». Также проект может 
заинтересовать угольный холдинг «Коулстар» Эдуарда Худайнатова. Стоимость проекта 
оценивается в 6 млрд руб. 

По данным одних источников издания, компания «переоценила свои силы и решила 
избавиться от проекта». Еще один источник говорит, что Дмитрий Босов хочет выйти из всех 
активов в России. Сейчас добыча угля не ведется, до проектного уровня в 19 млн тонн 
должна дойти только в 2024 году, но сроки уже срываются.  

В «Востокугле» информацию о продаже пока не комментируют. 
Отметим, накануне стало известно, что угольный терминал Сарыдасайского 

месторождения (находится на Диксоне) включили в схему территориального планирования 
России. 

Как сообщается на сайте компании, «ВостокУголь-Диксон» (до смены названия – ООО 
«Арктическая горная компания-Диксон»; находится под управлением УК «ВостокУголь») 
реализует проект освоения Таймырского угольного бассейна. Прогнозные ресурсы – 225 млрд 
т качественных марок угля А, Т, ОС, СС, КО, К, КЖ. Компания ведет геологоразведочные 
работы с 2016 года. Открыто два месторождения с совокупными запасами 69 млн т. 

Деловой квартал 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке пройдет памятный турнир по баскетболу 

17 февраля в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса стартует ХXII 
городской турнир по баскетболу среди сборных команд юношей и девушек образовательных 
учреждений памяти тренера Бориса Михайловича Шведова. Баскетбольный мемориал 
пройдёт в рамках муниципального проекта «Школьная спортивная лига Таймыра». 
Завершатся соревнования школьных баскетбольных команд 5 марта. 

Напомним, на протяжении семи лет победителями городского турнира по баскетболу 
становились сборные команды юношей и девушек Дудинской гимназии, тренером которых 
является учитель физкультуры Ольга Данилкина. 
 
На севере Красноярского края экс-начальница почты присвоила 430 тысяч рублей и 
осталась на свободе 

32-летнюю теперь уже бывшую начальницу отделения связи в поселке Хантайское 
Озеро Таймырского района Красноярского края уличили в присвоении денег и осудили к 
условному лишению свободы. 

32-летнюю теперь уже бывшую начальницу отделения связи в поселке Хантайское 
Озеро Таймырского района Красноярского края уличили в присвоении денег и осудили к 
условному лишению свободы. Преступление удалось выявить во время внутренней проверки. 

Позже сотрудники группы экономической безопасности и противодействия коррупции 
краевой полиции выяснили, что женщина в течение 4 месяцев принимала от граждан 
наложенные платежи и сборы за почтовые отправления, а потом присваивала полученные 
наличные деньги. В тот же время она присвоила и некоторое имущество, принадлежащее 
отделению связи. Общая сумма причиненного ущерба составила около 430 тысяч рублей. 

По ч. 3 ст. 160 УК РФ «Присвоение или растрата, совершенные с использованием своего 
служебного положения, а равно в крупном размере» злоумышленнице грозили следующие 
виды наказания: штраф в размере от 100 тысяч до 500 тысяч рублей, принудительные 
работы или или же до 6 лет колонии. «В ходе следствия она была освобождена от 
занимаемой должности и частично возместила похищенные денежные средства, — 
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рассказали в ГУ МВД региона. — Решением Дудинского суда обвиняемая признана 
виновной, ей назначено наказание в виде лишения свободы сроком на 2 года условно с 
испытательным сроком 3 года». 

Newslab.ru 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

В Норильске зарегистрирован рост заболеваемости ОРВИ и гриппом.  
По данным Территориального отдела краевого управления Роспотребнадзора, в 

Норильске зарегистрировано 1149 заболевших ОРВИ и гриппом за последнюю неделю 
января – начало февраля. 

Неэпидемический уровень заболеваемости респираторными инфекциями 
регистрируется во всех возрастных группах, но число заболевших по сравнению с 
предыдущей неделей выросло на 350 человек. Та же картина наблюдается в Таймырском 
Долгано-Ненецком муниципальном районе, где показатель заболеваемости ниже 
эпидемического порога на 83,1% (в Норильске – на 35,4%). 

По данным лабораторного мониторинга за циркуляцией вирусов гриппа и ОРВИ, на 
территории Норильска и Таймыра среди населения циркулировали вирусы гриппа А (H1N1). 

Специалисты Территориального отдела настоятельно рекомендуют всем жителям 
северного города, муниципального района не пренебрегать мерами профилактики. В 
перечень этих мер входит обязательная прививка против гриппа до начала эпидемического 
сезона. Поможет не заболеть и использование защитной одноразовой маски. Причем медики 
напоминают, что носить маску нужно в закрытых помещениях, а не на улице. И не более двух 
часов. Не стоит касаться ее руками, а использовав, непременно выбросить в контейнер для 
мусора. 

Маска для защиты органов дыхания плюс мытье рук могут защитить человека и от 
нового коронавируса, передающегося в том числе и воздушно-капельным путем. Грипп, 
коронавирусная инфекция и другие острые респираторные вирусные инфекции (ОРВИ) 
находятся на первом месте по числу ежегодно заболевающих людей, и победить их до сих 
пор не удается. Это связано с тем, что вирусы, прежде всего вирусы гриппа и коронавирусы, 
обладают способностью менять свою структуру и мутировавший вирус способен поражать 
человека вновь. Так, переболевший гриппом человек имеет хороший иммунный барьер, но 
тем не менее новый измененный вирус способен легко проникать через него, так как 
иммунитета против этого вида вируса организм пока не выработал. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Ростехнадзор приостановил деятельность на одном из подземных участков рудника 
"Маяк" из-за нарушений промбезопасности 

Енисейское управление Ростехнадзора наложило временный запрет на эксплуатацию 
подземных горных выработок III и IV подэтажей на руднике "Маяк" Заполярного филиала ГМК 
"Норильский никель" (MOEX: GMKN) из-за нарушений правил промышленной безопасности, 
сообщила пресс-служба надзорного ведомства. 

Речь идет о приостановке деятельности на 110-метровом подземном участке очистных 
работ N4 рудника "Маяк" сроком на 90 суток. 

В пресс-службе Заполярного филиала агентству "Интерфакс-Сибирь" сообщили, что 
предписание Ростехнадзора не повлияло на работу рудника в целом. "Разработаны 
мероприятия по устранению выявленных (...) нарушений в области промышленной 
безопасности с указанием конкретных сроков выполнения. Должностные лица, виновные в 
допущенных нарушениях, привлечены к ответственности. Рудник "Маяк" функционирует в 
плановом режиме" - отметил собеседник агентства. 

ИНТЕРФАКС-СИБИРЬ 
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5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс обсудил с представителями НК "Роснефть" возможности участия 
Красноярского края в новом инвестиционном проекте 

Губернатор Красноярского края Александр Усс и представители ПАО "НК "Роснефть" в 
ходе состоявшегося рабочего совещания обсудили вопросы координации работы краевых 
ведомств и подразделений компании, вовлеченных в практическую реализацию проекта по 
созданию новой нефтегазовой провинции мирового класса на севере Красноярского края – 
"Восток Ойл". 

…На совещании с представителями "Роснефти" Губернатор отметил потенциал 
промышленных и строительных предприятий Красноярского края, которые могут стать 
потенциальными подрядчиками компании. Представители "Роснефти" обозначили 
потребности в услугах краевых предприятий по поставкам необходимого оборудования, 
проведения строительных работ для практической реализации проекта. Было отмечено, что 
"Восток Ойл" может стать "локомотивом" развития предприятий региона. 

Также в ходе встречи обсуждался вопрос подготовки квалифицированных кадров, 
которых потребуются очень много. Красноярский край является стратегическим регионом для 
"Роснефти". В ходе реализации крупных добычных проектов – освоения месторождений 
Ванкорского кластера накоплен значительный опыт совместной работы с красноярскими 
учебными заведениями в подготовке квалифицированных специалистов нефтегазовой 
отрасли. В настоящее время на проектах компании в крае работают более 25 тысяч 
сотрудников. Также накоплен значительный опыт по локализации производства необходимого 
оборудования. 

Участники совещания отметили необходимость совместной работы по выявлению новых 
возможностей привлечения наибольшего количества краевых предприятий, готовых или 
способных производить необходимую "Восток Ойл" продукцию. В частности, были 
рассмотрены возможности заключения долгосрочных договоров на поставку 
металлоконструкций и нефтегазового оборудования. 

«Красноярский край» 
 

Объем жилищного строительства вырос за год в Красноярском крае. Строители 
предпочитают возводить высотки в 17 этажей. 

Красноярскстат проанализировал рынок жилищного строительства в Красноярском крае. 
По данным статистиков, он немного подрос за минувший год. Застройщики сдали почти 1,19 
миллиона квадратных метров жилья. Это на 3,4 процента больше, чем годом ранее. 
Особенно выросло количество многоэтажек — в основном 17-этажные дома. 

В эксплуатацию сдано 848 тысяч квадратных метров жилья — 71,1 процента от всего 
построенного жилого фонда. Еще 343,9 тысячи квадратных метров — то, что построили 
частные лица. 

При этом, отмечают в Красноярскстате, рост рынка был намного меньше, чем годом 
ранее. В 2018 году объемы росли с большей скоростью — на 8 процентов. 

Львиная доля площадей приходится на Красноярск (свыше 67 процентов сданных 
домов). Добавим, что средний размер квартиры 51,2 квадратных метра. 

Комсомольская правда 
 

На дороги края выделят 4 млрд рублей 
Общий объём финансирования краевых дорожных программ в составе нацпроекта 

«Безопасные и качественные автомобильные дороги» из федерального и краевого бюджетов 
в этом году составит порядка 4 млрд рублей. 

Как сообщили в краевом министерстве транспорта, в 2020 году начнется ремонт 40 
объектов. В управлении автомобильных дорог по Красноярскому краю госконтракты уже 
заключили с девятью подрядными организациями. До конца февраля на площадке госзакупок 
разместят еще девять объектов ремонта. 
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«В текущем году нам предстоит завершить ремонт 27 объектов, переходящих 
с прошлого года, — рассказал Андрей Журавлёв, руководитель КГКУ “КрУДор”. — За год 
планируется отремонтировать порядка 250 км дорог регионального и межмуниципального 
значения». 

Ремонт объектов, переходящих с 2019 года, обойдётся в 728,6 млн рублей, на ремонт 
объектов, вновь начинаемых в текущем году, запланировано более 1,2 млрд рублей. 

Напомним, ранее министр транспорта края Константин Димитров сообщал по итогам 
командировки в Москву: «Надежда на допфинансирование краевых дорог в рамках 
нацпроекта “Безопасные и качественные автомобильные дороги” есть. Наверное, это главный 
итог текущей столичной командировки. Защищал в Министерстве транспорта позицию о 
необходимости увеличения бюджета для поддержания нашей дорожной сети в нормативном 
состоянии. Я уже делился, что по итогам года мы попали в 10-ку регионов с высокими 
нормативными показателями и денег сверх нам выделять не планировали. Думаю, убедить 
удалось, тем более выяснилось, что такая ситуация сейчас складывается и в отношении 
других “благополучных” регионов». 

НИА Красноярск 
 

Социальная поддержка граждан в крае увеличена на 7,1 миллиарда рублей 
Премьер-министр края Юрий Лапшин провёл заседание краевого Правительства, на 

котором был принят ряд решений в социальной политике, в системе капитального ремонта и 
сфере образования. 

Так, приняты изменения в краевую госпрограмму "Развитие системы социальной 
поддержки граждан". Объёмы её финансирования на ближайшие три года увеличены на 7,1 
млрд рублей (в том числе 6,5 млрд рублей из федерального бюджета). Эти денежные 
средства будут направлены на оплату жилых помещений и коммунальных услуг отдельным 
категориям граждан, на выплату пособий по уходу за ребенком до достижения им полутора 
лет, а также на ежемесячные денежные выплаты при рождении третьего ребенка или 
последующих детей до достижения ими возраста трех лет. 

Также в 2020 году в два раза увеличится объем средств краевого бюджета, 
направляемых в виде адресной материальной помощи многодетным семьям на развитие 
личного подсобного хозяйства. Это позволит оказать поддержку 280 семьям вместо 140. 

Обновлён перечень направлений подготовки, по которым студентам выплачивается 
ежемесячная доплата. Такая мера поддержки действует в крае для стимулирования выбора 
студентами приоритетных для развития экономики специальностей и корректируется, исходя 
из реальной текущей потребности. 

Размер ежемесячной денежной выплаты составляет 5 тысяч рублей. Обновленный 
перечень содержит 67 программ бакалавриата и 27 программ специалитета. В программы 
включено также направление "История" - в целях подготовки специалистов в области 
краеведения и поддержки туристической отрасли. 

…Кроме того, внесены изменения в краевую госпрограмму "Управление 
государственными финансами". С учётом планового снижения объёмов заимствований 
расходы на обслуживание госдолга в 2020 году сокращены на 996,4 млн рублей. 

Откорректирована госпрограмма "Охрана окружающей среды, воспроизводство 
природных ресурсов": увеличены расходы на предоставление субсидий бюджетам 
муниципальных образований для организации контейнерных площадок и приобретение 
оборудования для сбора мусора, а также на мероприятия по ликвидации 
несанкционированных свалок, а также субвенции на отлов и содержание животных без 
владельцев… 

 «Красноярский край» 
6. СМИ О РОССИИ 

 
Путин заявил, что предложил поправки к Конституции не для продления полномочий 

Поправки к Конституции, предложенные президентом в послании парламенту, нужны для 
выстраивания единой системы власти, а не для продления полномочий президента. Об этом 
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во вторник заявил президент России Владимир Путин в беседе с представителями 
общественности в Череповце. 

"По сути у нас по Конституции муниципалитеты не связаны напрямую с государством, а 
должна быть единая система власти, чтобы у верхних этажей этой власти была 
ответственность за то, что происходит внизу. А те, кто работает в муниципалитетах, были 
связаны со страной и ее интересами. То же самое во многих других областях, и поэтому я это 
предложил, а не для того, чтобы продлить свои полномочия", - сказал он. 

Глава государства отметил, что всероссийское голосование по поправкам в Конституцию 
не должно стать способом продления полномочий президента, выборы главы государства 
должны осуществляться на альтернативной площадке. "Это волеизъявление граждан страны. 
Но нужно ли таким способом продлевать полномочия президента? Думаю, что нет, потому 
что, если мы говорим о выборах главы государства, это должно быть сделано на 
альтернативной основе", - сказал он. 

Путин отметил, что поправки необходимы, поскольку муниципалитеты функционируют 
отдельно от регионов и федерального уровня. "Очень часто возникает вопрос в 
здравоохранении, когда на муниципальном уровне что-то не происходит, что должно было 
быть сделано для того, чтобы уровень первичного звена был достойным и люди получали 
достойную медицинскую помощь у себя в муниципалитетах, а региональный и федеральный 
уровень считают, что они не должны этим заниматься, потому что муниципалитеты отделены 
от государства", - отметил глава государства. 

По его словам, поправки к Конституции, предложенные в послании Федеральному 
собранию, продиктованы жизнью. "Поправки, которые я предложил, на мой взгляд, 
продиктованы просто жизнью. Здесь коллеги некоторые вопросы задавали по тем сферам, в 
которых они являются специалистами и чувствуют, что можно сделать, чтобы ситуацию 
улучшить. То же самое с теми поправками, которые я предложил. Просто за время моей 
работы в качестве президента и председателя правительства для меня стало очевидно, что 
некоторые вещи не работают так, как должны работать", - сказал он. 

Президент подчеркнул, что голосование является высшей формой демократии, 
"плебисцитом". "Это по сути волеизъявление граждан, я и предложил это для того, чтобы 
путем высшего проявления волеизъявления были приняты эти поправки или не приняты. 
Если приняты, то никто бы не мог сказать, что здесь что-то не так. Это высшая форма 
демократии", - отметил он… 

ТАСС 
Назван новый руководитель "Почты России" 
     На пять лет гендиректором "Почты России" стал бывший вице-премьер российского 
правительства Максим Акимов. Его кандидатуру утвердил совет директоров компании. 
Акимов сменил Николая Подгузова, который руководил компанией с 2017 года. 

С октября 2019 года Максим Акимов возглавлял совет директоров "Почты России", 
напоминает "Интерфакс". Председательствующим на заседании стал экс-министр 
экономического развития Максим Орешкин. 

"Почта России" объединяет 42 тысячи почтовых отделений по всей России. В компании 
работает около 335 тысяч сотрудников. Ежегодно "Почта" принимает почти 2,5 миллиарда 
писем, а в 2018 году обработала порядка 433 миллионов посылок. 

1 октября 2019 года "Почта России" стала акционерным обществом, на 100% 
принадлежащим государству. 

Его новый руководитель курировал с мая 2018 года два нацпроекта – "Безопасные и 
качественные дороги" и "Цифровую экономику". С 2012 по 2013 годы Максим Акимов был 
замглавы аппарата правительства. На этот пост он пришел с должности заместителя 
губернатора Калужской области. 

Вести 
Большинство населения не знает, как растут цены. Однако россияне чувствуют, что 
инфляция бьет по их кошельку. 

За 2019 г. 67% россиян отметили, что цены на товары и услуги выросли и это негативно 
повлияло на благосостояние их семьи. При этом большинство не знает уровень текущей 
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инфляции в стране. Значение, близкое к данным Росстата, смогли назвать только 7% 
опрошенных. Такие результаты представил Аналитический центр НАФИ. 

В опросе участвовало 1600 человек из 52 регионов России. Основная задача 
исследования — узнать, насколько хорошо люди понимают, что такое инфляция, и как они 
применяют свои знания, когда делают сбережения или планируют покупки, объяснил 
заместитель главного генерального директора Тимур Аймалетдинов (свой комментарий он 
передал через представителя). 

Почти 80% опрошенных считают, что знают о верном толковании инфляции. Хотя в итоге 
правильное определение смогли дать только 40% всех респондентов. 

Большая часть последних знает и о том, что ускоряет темпы роста инфляции: среди 
причин они называли выпуск необеспеченных денег, их обесценивание из-за выдачи 
большого числа кредитов, повышение цен на ключевые товары монополистами. 

Но макроэкономисты учитывают перенос изменения курса в инфляцию, не соглашается 
директор финансового центра «Сколково — РЭШ» Олег Шибанов. 

О том, как государство может сдерживать инфляцию, знают 11% населения. Они 
выбирали среди ответов, например, повышение ключевой ставки ЦБ и сохранение уровня 
денежной массы в экономике. 

В январе 2020 г. инфляционные ожидания населения снизились до 8,3% после 
временного роста в декабре прошлого года — с 9 до 8,3%. Вместе с тем в начале декабря 
регулятор в пятый раз за 2019 г. снизил ставку на четверть процентного пункта — до 6,25%. В 
начале года она составляла 7,75%. Среди причин ЦБ называл в том числе и снижение 
инфляционных ожиданий населения. В декабре инфляция составила 3% при целевом уровне 
в 4%. 

Давно известно о «самосбывающемся прогнозе»: когда большая часть населения ждет 
кризиса, люди начинают к нему «готовиться» — меньше потреблять и больше сберегать, 
объяснял Сергей Дубинин, возглавлявший ЦБ в 1995—1998 гг.., в итоге экономика может 
прийти к той самой рецессии, на которую «настроилась». Поэтому так важно, чтобы люди 
понимали решения ЦБ и верили, что инфляция снижается не только «на бумаге», говорил он. 
Низкая осведомленность об инфляции — предпосылка для нерационального поведения 
людей в сбережениях и потреблении, а также роста недоверия к финансовым институтам, 
отмечает Аймалетдинов. Центробанк это понимает, поэтому использует оценку 
инфляционных ожиданий лишь как один из множества индикаторов, на основе которых 
принимаются решения по денежно-кредитной политике, подчеркивает главный экономист 
«Нордеа банка» Татьяна Евдокимова: в этом смысле важнее инфляционные ожидания 
предпринимателей. В январе 2020 г. они снизились и находятся на уровне второй половины 
2019 г., сообщал Центробанк: среди основных факторов снижения — слабый спрос и 
сдержанный рост издержек. 

И вполне нормально, что всего 7% опрошенных считают инфляцию находящейся в 
области 3−5% — это следствие разных корзин потребления у разных групп россиян, 
подчеркивает Шибанов. Медианный уровень инфляции, по отчетам ФОМа, находится на 
уровне 7−9%. 

Ведомости 
 
Число больных пневмонией нового типа в Китае превысило 24 тыс. человек, 

В Китае по состоянию на 00:00 часов по местному времени среды (19:00 по Москве 
вторника) общее число заболевших пневмонией, вызываемой новым типом коронавируса, 
составило 24,324 человека, смертельный исход зафиксирован в 490 случаях, сообщил 
Госкомитет КНР по делам здравоохранения. 

За истекшие сутки число заразившихся увеличилось по стране на 3,887 тыс. человек, 
смертельных случаев - на 65, все зафиксированы в провинции Хубэй, являющейся 
эпицентром распространения коронавируса. 

В связи с подозрением на наличие заболевания в медучреждениях страны наблюдаются 
185,555 тыс. человек, 892 человека выписаны после успешного похождения курса лечения. 
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На китайских территориях за пределами материковой части страны с декабря 
прошлого года зафиксированы 38 случая заболевания: 18 (включая один случай летального 
исхода) - в Гонконге, 10 - в Макао, и 10 - на Тайване. 

INTERFAX.RU 
 

Голикова рассказала, куда и на сколько отправят эвакуированных бортами ВКС из 
Китая 

Россияне и граждане других стран, эвакуированные самолетами ВКС из китайского 
Уханя (провинция Хубэй), будут помещены на карантин в Тюменской области. Об этом 
рассказала вице-премьер Татьяна Голикова, руководитель оперативного штаба по борьбе с 
коронавирусом. По ее данным, из Хубэя вывезут 147 человек, это не только россияне, но и 
граждане Украины и стран ЕАЭС, сообщает «Интерфакс». 

После двухнедельного карантина иностранцев по их желанию отправят в другие страны. 
На время карантина людей обеспечат всем необходимым, заверила Голикова. 

При этом МИД РФ и посольство РФ в Китае продолжают составлять список тех, кого 
вывезут из Хубэя, пока что там 147 человек. Наряду с россиянами это 10 граждан 
Белоруссии, 3 — Казахстана, и по одному гражданину Армении и Украины. Данные будут 
уточняться. Все, кого эвакуируют, здоровы, подчеркнула Голикова. Дополнительно их 
осмотрят военные врачи прямо в аэропорту перед вылетом. 

Напомним, по последним данным, в Китае от пневмонии, вызванной коронавирусом 
нового типа, скончались 425 человек. Общее число заболевших составляет 20 тыс. 438 
человек. В России выявлены первые заболевшие, это двое граждан Китая в Забайкалье и 
Тюменской области.  

Росбалт  
 

Все больше россиян ищут дополнительный заработок 
По данным опроса, проведенного Финансовым университетом при правительстве РФ, 

для обеспечения достойного уровня жизни россиянам нужно зарабатывать в среднем 66 
тысяч рублей в месяц. Самые высокие цифры желаемой зарплаты у жителей Москвы - 100 
тысяч рублей, у жителей Санкт-Петербурга и крупных подмосковных городов - 91 тысяча 
рублей. И немало людей, которые стараются этой желаемой цели достичь. Они перестали 
ждать повышения финансового благосостояния от начальства и пытаются найти 
дополнительный заработок, пишет "Российская газета". 

Причем многие стараются подработку совместить с основной работой. 
Местные власти все чаще стараются оказывать услуги всем желающим найти и работу, и 

собственное дело. Так, в Хабаровске недавно открылся центр "Мой бизнес". "Здесь можно 
получить любую поддержку, подробно узнать, как оформить документы, получить азы нового 
дела", - рассказывает директор проекта Антонина Потапова. Так что сейчас настало время не 
ожиданий, а действий. 

 Финмаркет 
 
Граждане РФ устали от правительственных обещаний. Смена кабинета министров не 
внушила россиянам надежд на лучшее будущее 

Смена кабинета министров не слишком приободрила россиян. Лишь чуть более трети 
граждан ждут от нового правительства изменений к лучшему. Каждый десятый ожидает 
ухудшений, а почти половина считают, что ничего не изменится. Такие надежды на 
правительство Михаила Мишустина выявил Левада-Центр. Пессимизм населения в целом не 
удивителен. На фоне многолетнего падения качества жизни все более очевидным становится 
запрос на действия, а не на разговоры о будущих прорывах, считают эксперты. 

Опрос Левада-Центра об отношении россиян к старому и новому правительству провели 
в конце января. Социологи опросили 1600 человек из 137 населенных пунктов. 

Результаты опроса можно назвать сенсационными. Абсолютное большинство (74%) 
респондентов считают, что прежнему правительству под руководством Дмитрия Медведева 
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не удалось за время своей работы улучшить положение дел в стране. Обратного мнения 
придерживаются 22% опрошенных. 

Ожидания от нового кабинета министров можно считать весьма сдержанными. 
Улучшения ситуации в стране в связи со сменой кабинета министров ждут около 38% 
россиян. При этом почти половина опрошенных (46%) уверены, что ситуация в стране не 
изменится даже после замены правительства. 

До назначения Михаила Мишустина на должность премьера подавляющее большинство 
россиян (85%) о нем ничего не знали. А слышали о работе Михаила Мишустина лишь 15% 
россиян. Но именно в этой группе более половины (52%) ждут улучшения положения дел в 
стране. 

Из тех же, кто никогда ранее не слышал о Мишустине, ожидают успехов от нового 
правительства лишь 35%, а 13% предполагают ухудшения ситуации в стране. (В Кремле во 
вторник решили не комментировать такие результаты опроса Левада-Центра.) 

Не в восторге от работы правительства не только население в целом, но и отдельные 
профессиональные сообщества – в частности, медработники. К примеру, как показывают 
результаты опроса врачей, проведенного аналитической компанией RNC Pharma и 
социальной сетью для врачей «Доктор на работе», медики не ждут значимых улучшений в 
российской системе здравоохранения в ближайшем будущем. 

При этом только 5% специалистов, принявших участие в опросе, считают, что после 
смены состава правительства последуют принципиальные изменения по ключевым вопросам 
организации системы здравоохранения. Значительно большая часть специалистов (43%) 
считает, что для изменения текущей ситуации необходимы не только кадровые перестановки, 
но и пересмотр системы принятия решений и ответственности. 

«Никаких принципиальных изменений не последует», – считают 22% врачей, принявших 
участие в исследовании. Еще 16% респондентов полагают, что после смены кабинета 
министров последуют минимальные изменения для «закрытия» наиболее острых и 
очевидных проблем, но принципиально ничего не изменится. 

Не слишком приятным для властей оказался и другой недавний опрос Левада-Центра, в 
котором социологи выясняли отношение россиян к планируемым поправкам к Конституции. В 
том опросе конца января почти половина респондентов (47%) указала, что Конституцию 
меняют в интересах президента РФ, «чтобы расширить его полномочия и позволить ему 
оставаться у власти после 2024 года». Чуть меньше (44%) было число тех, кто согласился с 
тем, что Конституцию меняют «для совершенствования системы управления государством и в 
интересах большинства населения страны». При этом треть опрошенных социологами 
уверены: «Конституция сегодня не играет значительной роли в жизни страны, поскольку мало 
кто с ней считается». 

Можно предположить, что на текущее отношение россиян к властям значимое влияние 
оказывает уровень их жизни: в течение нескольких лет продолжается падение доходов 
населения, наблюдается повсеместный развал системы здравоохранения и прочего. Этот 
пессимизм прослеживается и в социологических опросах. К примеру, декабрьский опрос 
фонда «Общественное мнение» (ФОМ) свидетельствовал, что у трети российских семей за 
последний год ухудшилось материальное положение, у половины (54%) оно осталось 
прежним. Причем от нового года граждане также не ждали особых улучшений. 40% заявляли, 
что их доходы останутся прежними, при этом лишь каждый четвертый надеялся на их рост, а 
каждый пятый ожидал их дальнейшего снижения, следовало из данных ФОМ. Кроме того, 
около 41% опрошенных выражают тревогу относительно будущего, а каждый третий 
недоволен действиями властей. 

По мнению экспертов «НГ», в таком пессимизме россиян нет ничего удивительного. «В 
российском менталитете смена правительства означает, что политики, занимавшие 
соответствующие должности ранее, с задачами не справились, и нет оснований ожидать, что 
новые исправят ошибки предшественников и достигнут целей, поставленных Кремлем. Это 
может не подтверждаться на практике, но укоренившееся годами представление о вертикали 
власти изменить почти невозможно», – полагает старший аналитик аналитического центра 
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«Альпари» Анна Бодрова. По ее словам, изменения начнутся тогда, когда кабинет 
министров покажет хотя бы какие-то действия, кроме слов и обещаний… 

 «Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Заявления о том, что мир на пороге Великой Депрессии - ложь. Мир на пороге полного 
краха. 

Заявления о том, что современный мир стоит на пороге глобального кризиса появляются 
постоянно. С каждым годом, число специалистов, которые допускают такое развитие 
событий, становится все больше. Соответственно и сценарии будущего экономического 
коллапса, рисуются все более мрачными. 

Если раньше с пессимистическими предсказаниями выступали в основном различные 
эксперты уровня преподавателей ВУЗов, то в последнее время, все больше 
высокопоставленных чиновников, из различных общемировых структур выступают с 
подобными заявлениями. 

Так совсем недавно директор-распорядитель международного валютного фонда 
Кристалина Георгиева присоединилась к хору прорицателей будущего кризиса. Учитывая, что 
человек на такой должности, имеет информации намного больше, чем любой простой 
аналитик, к ее словам стоит отнестись серьезно. 

Правда, был человек, который еще более 100 лет назад предсказал такое развитие 
событий. Как вы, наверное, догадались речь идет о Марксе. Далее уже Ленин развил эту 
теорию в своей работе "Империализм как высшая стадия капитализма". 

Таким образом, ничего необычного в кризисах капиталистического мира в принципе нет. 
Поэтому, до последнего времени почти все кризисы, воспринимались именно как что-то 
неизбежное, но в то же время быстро преодолимое. 

Что же изменилось за последние годы, что грядущий кризис вызывает страх даже у 
представителей мировой правящей элиты. 

Дело в том, что ситуация сегодня это совсем не кризис перепроизводства, каким его 
видели классики. Им более века назад и в голову не могло прийти, что наступят времена, 
когда капитализация фирм будет чуть ли не в тысячи раз превышать стоимость ее реальных 
активов. а количество напечатанных денег будет зависеть не от количества золота, или хотя 
бы реальных товаров, а от скорости работы печатного станка. 

Но любой банкет всегда заканчивается, и приходит время, когда надо оплачивать счет. И 
вот такое время уже наступило. 

Многие экономисты уже давно были тревогу по поводу того, что реальное производство 
в ВВП всех стран стало с каждым годом уменьшаться. 

Даже в такой экономически развитой стране как США доля промышленного производства 
к ВВП составляет около 15%, в то время, как допустим 1978 году, она составляла 26,7%. Как 
видим падение почти в два раза. Однако при этом ВВП США вырос за это же время почти в 
четыре раза. Примерно такая же картина и по другим экономически развитым странам. 

Общий совокупный мировой долг всех государств, приближается к 300 трлн. долларов и 
превышает общемировой ВВП почти в 3,5 раза. Это катастрофическое соотношение. А если 
учитывать, что долг растет намного быстрее чем ВВП, то оно будет увеличиваться еще 
больше, что неизбежно приведет к тому, что обслуживать долг станет невозможным. 

Причина этого, не только в уменьшении реального производства, но и в популистской 
политике, проводимой в большинстве стран мира. Здесь все просто. Те социальные гарантии, 
которые дает населению власть, на самом деле не обеспечены ничем, кроме печатного 
станка, который ради их выполнения работает все с большей скоростью. За счет этого 
поддерживается миф о" социальном капитализме". Хотя сами по себе понятия капитализм и 
социальность прямо противоположные. 

Есть еще множество экономических индикаторов, предупреждающих о скором 
наступлении краха. Но дело даже не в них. Простого знания физики, на уровне школы, 
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достаточно, чтобы понять, что, если в какой-то объем регулярно закачивать воздух, рано или 
поздно внутреннее давление приведет к разрыву внешней оболочки. 

Ранее, кризисы перепроизводства, играли роль спускного клапана, для сброса давления. 
Это помогало капитализму избежать разрыва оболочки. А в особо тяжелых случаях, 
организовывались мировые военные конфликты. Сейчас, учитывая наличие у большинства 
крупных стран, ядерного оружия, такой метод сброса давления становится невозможным, в 
связи с непредсказуемостью последствий. 

Таким образом, на данный момент, механизмов, позволяющих миру капитализма 
относительно без болезненно выйти из этой ситуации, просто нет. 

Более того, разрушение социалистического лагеря, сыграло с капитализмом злую шутку. 
Фактически они устранили единственный внешний фактор, который стабилизировал уровень 
внутреннего и внешнего давления. После 1990 года, когда этот фактор перестал действовать, 
процесс раздувания экономики мира стал в разы более сильным, что в результате и привело 
к той ситуации, которую мы имеем сейчас. 

Проблема только в том, что крах мира капитализма, в первую очередь ударит по 
простым людям, которым придется заплатить, за непомерную жадность богачей, а также за 
всеобщее желание жить не по средствам. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 05.02.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63,43  ▼ 0, 47 

EUR 70,13  ▼ 0, 67 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 


